

## „Oh Schreck, oh Schreck der Müll muss weg“



### Die Zillertaler- Mülldetektive räumen auf!

Im Rahmen eines mehrtägigen „Müllprojektes“, sorgten die Kinder und Eltern der AWO- Kita „Zillertalstr“, gemeinsam mit dem USB und Muff dem Müllmonster, für Sauberkeit.

Hochmotiviert und bestens ausgestattet mit großen Zangen, Handschuhen und Warnwesten machten sich die großen und kleinen Mülldetektive ans Werk und füllten mindestens 10 große Müllsäcke mit herumliegenden Abfällen.

Der abschließende Besuch der Müllabfuhr war für die Kinder besonders spannend! Sie durften das Müllauto näher kennenlernen und sogar einsteigen, so wie echte Müllmänner.

Durch unser Projekt wurde den Kindern noch einmal deutlich, wie wichtig eine saubere Umwelt ist! Sie haben gelernt, den Müll richtig zu trennen, dass Glas in großen Containern gesammelt wird und wie das Recyceln funktioniert.

Ein großes Dankeschön an alle teilnehmenden Eltern und an den USB für die hilfreiche Unterstützung und die tolle Zusammenarbeit!!

